



- ㊦ 笑顔あふれる子どもに
- ㊧ 美しくきれいな子どもに
- ㊨ 進んで学び働く子どもに

令和6年1月9日  
北九州市立若松中央小学校  
校長 野口 友加



## 龍のごとく、大きく成長する一年に！

2024年(令和6年)がスタートしました。2023年(令和5年)は新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、学校の行事もあらゆる規制がなくなり、以前の活気を取り戻してきました。今年はコロナ前のよさとコロナ禍で得たものとを融合させ、さらなる飛躍を目指していきたいと思います。とはいえども、感染症対策にはこれからも留意し、子どもたちが様々な体験や学びができるよう、教育活動を進めてまいります。ご家庭でもこれまで同様、お子様の健康管理には留意いただき、引き続き感染防止対策へのご協力をお願いします。

1月9日の朝、子どもたちは気持ちを新たに、嬉々とした表情で気持ちのよいあいさつとともに登校してきました。子どもたちの表情には、緊張感と新年にかける意気込みを感じることができました。

新しい年を迎え、子どもたちには夢や希望をもって進んでほしいと思っています。若松中央小学校の子どもたちの目標や願いが叶うよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。

3学期は1年間のまとめの3ヶ月となります。3ヶ月といっても実際の授業日は51日、6年生は48日しかありません。これまで頑張ってきたことや身に付けたことを確認し、自信と期待をもって新学年に進級できるようにするための3学期にしていきたいと思っています。

自信と期待がもてる3学期にするため、始業式で次の話をしました。

### 【学びのさしすせそ】

- 「さ」…探す(問題を感じ取って、追求していく)
- 「し」…調べる(なぜだろうと思ったことは、自分で調べる)
- 「す」…筋道を(論理)立てて考える(国語や算数で学んだ力は筋道を立てて考えるときの大事な力になる)
- 「せ」…整理する(様々な情報を目的に応じて整理し、不要な情報は捨てる)
- 「そ」…総括する(様々な学習で学んだことを振り返って、結び付けて、使える知識にしていく)

校長 今年の抱負

「た」かい目標にも、  
「つ」よい信念と  
「ど」りよくと笑顔で  
「し」んけんに取り組み  
たっせいするぞ

人生が80年あるとすれば、学校で学ぶ時間はその5分の1くらいです。残りの5分の4は、自分の力で学んで生きていくのですから、今から学びの心構えを作ることは大切なことです。

### 1月、2月の行事予定

- |                  |                     |
|------------------|---------------------|
| 1月 9日(火) 始業式     | 2月 2日(金) 中学校入学説明会   |
| 10日(水) 給食開始      | 7日(水) 学習参観、学級懇談会    |
| 12日(金) 陶芸教室(4年)  | 19日(月) ニッセイ劇場(1、2年) |
| 17日(水) 避難訓練(地震)  |                     |
| 31日(水) 新一年生入学説明会 |                     |